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         Bretzenheim, 20.1.2025 

 

 

Anfrage 

 

 

 

Ergebnisse der Geschwindigkeitskontrollen mehr Sicherheit für Fußgänger  

 

Gerade vor Schulen und Kindertagesstätten, in Wohngebieten mi einem verkehrsberuhigten 

Bereich und in Tempo 30 Zonen entstehen aufgrund überhöhter Geschwindigkeit von 

motorisierten Fahrzeugen regelmäßig gefährliche Situationen. Für mehr Sicherheit ist die 

regelmäßig Überprüfung sinnvoll und wichtig.  

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wann haben im letzten Jahr Geschwindigkeitsüberprüfungen an den genannten 

Einrichtungen mit welchen Ergebnissen stattgefunden? (zum Beispiel Albert-Stohr-

Straße, Küferweg, Marienborner Str., Hans-Böckler-Straße, Kirchenpforte, 

Ostergraben, Wilhelm-Quetsch-Straße) 

2. In welchen verkehrsberuhigten Gebieten wurde mit welchem Ergebnis gemessen? 

(zum Beispiel Sattlerweg, Färberweg, Buchenweg, Alte Gärtnerein u.w.) 

3. Wenn in einzelnen verkehrsberuhigten Bereichen nicht gemessen wurde, warum 

nicht? 

4. Welche Geschwindigkeitskontrollen mit welchem Ergebnis haben im Ortskern und in 

der Zaybachstraße sowie in der Wilhelmsstraße stattgefunden? 

5. Wie hoch ist die Messdichte im Vergleich zu anderen Stadtteilen und welche 

Abweichungen sind dabei festzustellen? 

6. Welche Straßen sind nach den Messergebnissen besonders gefährlich? 

7. Wenn in einzelnen Straßen aufgrund der räumlichen Gegebenheiten nicht gemessen 

werden kann, wie kann Abhilfe geschaffen werden? 

 

Für die CDU Claudia Siebner, Fraktionssprecherin 


